
平成 27 年度 水道 PR イベント アンケート集計結果（秋季分のみ） 

１ 全体集計結果 

   アンケート実施日  ①グリーンフェスティバル 10 月 10 日～10 月 11日  回答数 191 

            ②荒川ふれあいまつり   11 月 1日               回答数 326 

            ③緑と大地の豊年まつり  11 月 7日     回答数 119 

アンケート収集方法 ……イベント会場にて実施。回答者には「みず太郎グッズ」をプレゼント。 

   有効回答総数 ………… 636 件 

２ 集計結果詳細 

Q1 どちらにお住まいですか？ 

１川口市内 554 

２市外 81 

３無回答 1 

Q2 ご家庭では、おもにお水をどのようにして飲みますか？

１水道水を直接飲む 217

２水道水を冷やして飲む 52

３水道水を沸かしてお茶やコーヒーで飲む 221

４浄水器を使用している 227

５宅配水・ミネラルウォーター類を購入して飲む 157

６無回答 2 
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Q3 川口市の水道水に何を望みますか？（３つまで）

１ 安全な水 591 

２ おいしさ 275 

３ 地震や渇水に強い 140 

４ 値段の安い水 83 

５ 自然な水質（水源） 112 

６ 安定した給水（水圧・設備の更新） 143 

７ サービスの充実 8 

８ その他 1 

９ 無回答 1 

Q4 災害時・非常時の水をどのように確保していますか？（あてはまるものすべて）

１ ボトル水などの飲料水を常備している 463

２ ポリタンクなどに水を汲み置きしている 72

３ 浴槽の水を抜かずに残している 129

４ その他 7 

５ 確保していない 80

６ 無回答 5 
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その他の回答で、 

「やかんに水を入れておく」 

「ペットボトルに水を入れている」 

などがありました。 



Q６ 今回のイベントや川口市の水道に関して、ご意見、ご感想など自由にお書き下さい。 

グリーンフェスティバル自由回答 

利き水など、子どもと学べるコーナーが楽しかったです。 

利き水では、ミネラルウォーターがおいしいと思ったが、水道水もそんなにそんなに飲みに

くさを感じませんでした。これからもっと水道水が美味しくなるとよいです。 

水道水がもっと美味しくなると良い。 

まだまだ水道水のことを知らないと思った。もっと知りたいと思った。 

今年はイベントにたくさん参加できてよかった。 

ろ過実験が勉強になりました。ありがとうございます。 

値上げはなるべくしないで、企業努力でガンバッテください。 

水の味について考えたこともなく、これからの生活に生かしたいです。水の大切さを感じま

した。 

災害時心配です。 

水道管の取替をまめにやってほしい。 

駅前でやってみてください。 

とても面白かったです。水道水の美味しさが確認できたよいイベントでした。水道水を周囲

に勧めてもよいものだなと思いました。 

大きいブースがあって目立つとわかりやすい。 

Q5 災害時に水をお配りする「指定給水所」を知っていますか？

１ 具体的な場所を知っている 100 

２ 名前は知っている 115 

３ 知らない 417 

４ 無回答 4 
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荒川ふれあいまつり自由回答 

水に味の違いがあることを初めて知りました。 

マスコットが立っていてわかりやすかったです。 

指定給水所はもっとアピールした方がよいと思う。 

水道水が美味しいことにびっくりした。買う必要ないと思った。 

あまりお水を理解していませんでした。みず太郎かわいい。 

飲み比べをして、水道水をもっと飲もうと思った。 

とても楽しい。安全で健康な水を供給してください。 

指定給水所を知ることができてよかった。 

楽しく過ごせるのでまた開催してもらいたい。 

ペットボトルロケットが面白かった。 

緑と大地の豊年まつり自由回答 

約 70 年住んでいますが、とっても満足しています。 

本下水になったら料金が高く感じます。 

震災の影響で、水の安全が確保されているかわからない。 

イベント毎回楽しみにしています。 

飲み比べをして、水道水が改めておいしいと感じた。 

※この他にもたくさんのご感想をいただきました。 

 ご協力ありがとうございました。 


